

Artistes Lyonnais contemporains⁽¹⁾.

II.

LEGENDRE-HÉRALD.

Jean Legendre-Hérald naquit à Montpellier, (Hérault) le 3 janvier 1795. Il est issu d'une honorable famille, dont plusieurs membres servirent l'Etat avec distinction. Louis Legendre, son aïeul, fut sous le roi Louis XVI, chirurgien-major des gardes françaises, et chevalier de Saint-Louis. L'un de ses parents, Richard d'Aubigny, fut administrateur des Hôpitaux de Paris, et directeur-général de l'administration des postes, dans laquelle son père occupait une place importante. Son frère remplit actuellement à Chalon-sur-Saône, le poste de directeur dans la même administration.

(1) Nous plaçons, dans cette série, non seulement les artistes de mérite nés à Lyon, mais encore ceux auxquels un long séjour parmi nous a donné droit de cité.